

泉小だより

学校教育目標 かしこく やさしく たくましく
めざす学校像 豊かな人間関係を育み、子ども一人一人の瞳が輝く学校
ホームページ <https://izumi-e.edumap.jp>



所沢市立泉小学校
令和7年度

10月号

生活目標 ろう下や階段を静かに歩こう
保健目標 目に良い生活をしよう
☆10月1日現在
児童数 577名

子ども達の健やかな成長を願って ~学校運営協議会がスタート~

日を追うごとに暑さが和らぎ、外に出て体を存分に動かせる季節になってきました。校庭には、子どもの笑顔が溢れ、楽しく遊ぶ明るい声が響いています。校地内やその周囲には、コスモスが勢いよく咲いており、曼殊沙華も見るができます。本校では、季節ごとに様々な草花が此処彼処に顔を出してくれるので、その度に心が癒されています。開校以来、保護者や地域の方々が「花々に囲まれ過ごせるように」と願って、植えられてきたものでしょう。今でも、近隣にお住いの方が正門の花壇に花を植えてくださっており、子どもが大切にされている地域であることを実感します。植栽に限らず、泉小学校の子ども達の健やかな成長を願って、ご尽力されてきた保護者や地域の皆様に感謝を申し上げます。

さて、今年度、学校運営協議会がスタートしました。この協議会は、「学校運営上の課題を解決していくため、学校と家庭と地域がどのように役割を分担して取り組むか、話し合い決めていく」ことを主な目的としています。この目的を達成するため、委員には、PTAや育成会、自治会の代表の方などが就かれています。第1回では、学校運営上の課題の「子ども達のあいさつ」と「地域の交通安全」の充実に着手することにしました。第2回(10/22)では、学校と家庭と地域の役割分担について話し合います。保護者や地域の皆様におかれましては、「あいさつ」や「交通安全」について、今後、お願いすることもあるかと思いますが、子ども達の健やかな成長のため、ご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

10月全校朝会 「三方よし~みんなよし、みんなが幸せなクラスをつくろう」

(前段落) さて、今日は、「三方(さんぼう)よし」という話をします。「三方」とは、「相手」と「自分」と「みんな」を表します。「よし」とは、「幸せ」を表します。「相手を幸せにして」「自分も幸せになって」「みんな幸せになる」という意味です。…はじめに、「相手よし」「相手が幸せ」の話をします。…二校親善体育大会では、6年生が、身を乗り出して、分け隔てなく友達を応援していました。友達にがんばってもらいたいという気持ちが伝わってきました。これらの気持ちは、「相手を幸せにしたい」気持ち、「相手よし」の気持ちです。次は、「自分よし」「自分も幸せ」の話ですが、泉小の子供たちは、助けてもらったり、応援してもらったりすると、「ありがとう」がしっかり言えますね。助けた人、応援した人は、感謝されてうれしくなります。この気持ちが「自分も幸せ」「自分よし」の気持ちです。最後に、「みんなよし」「みんなが幸せ」の話をしますが、「みんな」とはクラス全員のことで、ちょっと難しいかもしれません。校長先生から一つ質問をします。「みなさんは、自分のクラスが好きですか。」…。それぞれのクラスで、全員が「好きだ」と心の中で応えていたら、「みんなよし」「みんなが幸せ」の素晴らしいクラスになっているということです。「みんなよし」「みんなが幸せ」のクラスにするためのコツがあります。簡単に言ってしまうと、6年生のように、分け隔てなく応援すればよいのです。仲良しの人だけを助けたり応援したりしていても「みんなよし」にはなりません。「困っている人はいないかなあ」「寂しそうな人はいないかなあ」と心のアンテナをしっかりと立てて、自分の周りをよく見て、「大丈夫?」「一緒にやろう!」と声をかけたり、クラスの中でよくないことが起きたら、「話し合おうよ」と声をかけたりすることが大切です。…一人一人が心のアンテナをしっかりと立てて、「大丈夫?」「一緒にやろう!」「話し合おう」と声をかけられる、素敵な泉っ子になってほしいと思います。

9/10(水)・11(木) 修学旅行

6年生が日光市へ修学旅行に行ってきました。天候不良が心配されましたが、雨雲をすり抜けて、豊かな自然と文化を満喫することができました。子ども達の感動の眼と笑顔が印象的な2日間でした。子ども達の胸にかけがえのない思い出が刻まれたことと思います。



9/19(金) 3年生 荒幡の森見学

3年生が「荒幡富士市民の森」へ行きました。今回が2回目です。木々の葉の茂り方(上の写真)や、草むらに潜む昆虫(下の写真)など、前回との違いを観察しました。いきものふれあいの里センターの方がご指導くださり、豊かな自然を感じながら、充実した学びができました。



9/25(木) 2年生 遠足

飯能市の「トーベ・ヤンソンあけぼのこどもの森公園」へ行きました。

班でまとまって公園内を散策したり、自由に水遊びをしたりと、自然に親しむことができました。電車内も、マナーを守ろうとがんばり、落ち着いて過ごすことができました。



9/26(金) 6年生 二校親善体育大会

荒幡小学校の6年生を迎え、陸上競技を通して、親睦を深めました。競技中は、一生懸命に仲間を応援する姿があり、人間関係が豊かに紡がれてきたことが伺えました。感心したのは、両校ともスポーツマンシップがあり、勝っても負けても、互いに拍手を送っていたことです。

大会終了後の見送りの場面(下の写真)では、笑顔で声をかけ合っていました。両校の6年生の胸には、中学校進学への期待が膨らんでいることと思います。



10月の行事予定

生活目標 ろう下や階段を静かに歩こう

日	曜	主な行事	1	2	3	4	5	6
1	水	あいさつ運動	5	6	6	6	6	6
2	木	委員会 通級指導教室懇談会	5	5	5	5	6	6
3	金	遠足1・3年	5	5	6	6	6	6
4	土							
5	日							
6	月		5	5	5	5	5	5
7	火	児童朝会	5	5	6	6	6	6
8	水	仲よしタイム	5	6	6	6	6	6
9	木	クラブ	5	5	5	6	6	6
10	金	普通5 ※授業研究会開催のため	5	5	5	5	5	5
11	土							
12	日							
13	月	スポーツの日						
14	火	体育朝会	5	5	6	6	6	6
15	水	泉っ子わくわくフェスティバル	5	6	6	6	6	6
16	木	クラブ	5	5	5	6	6	6
17	金		5	5	6	6	6	6
18	土							
19	日							
20	月		5	5	5	5	5	5
21	火	児童朝会	5	5	6	6	6	6
22	水	第2回 学校運営協議会	5	6	6	6	6	6
23	木	クラブ	5	5	5	6	6	6
24	金		5	5	6	6	6	6
25	土							
26	日							
27	月		5	5	5	5	5	5
28	火	児童朝会	5	5	6	6	6	6
29	水	代表委員会	5	6	6	6	6	6
30	木	就学時健康診断 普通4 下校13:15	4	4	4	4	4	4
31	金	4年校外学習(多摩六都科学館) スクールカウンセラー来校日	5	5	6	6	6	6

お知らせ

給食献立表が教育委員会から各家庭にテトルで配信されることになったため、今月から、泉小学校のホームページへの掲載を行わないことにしました。

